
平成27年11月13日(金）遠賀中間地域在宅医療多職種連携研修会　アンケート結果

1　年齢 2　性別
年齢 人数 性別 人数

20歳代 9 男性 28
30歳代 22 女性 54
40歳代 22 合計 83
50歳代 19
60歳代 9
70歳代 0

合計 83名

3　職種 ４　所属
職種 人数 所属 人数

①医師 0 ①病院・診療所 29
②歯科医師 2 ②歯科医院 2
③薬剤師 10 ③薬局 10
④訪問看護師 5 ④地域包括支援センター 4
⑤訪問看護師以外の看護師 11 ⑤居宅介護支援事業所 10
⑥介護支援専門員 13 ⑥訪問介護事業所 3
⑦管理栄養士 6 ⑦訪問看護ステーション 6
⑧OT 3 ⑧介護老人保健施設 1
⑨PT 9 ⑨介護老人福祉施設 8
➉ST 0 ➉グループホーム 1
⑪歯科衛生士 0 ⑪有料老人ホーム 0
⑫相談支援員 2 ⑫デイケア 0
⑬社会福祉士 7 ⑬デイサービス 2
⑭事務職 2 ⑭行政 2
⑮介護福祉士 6 ⑮その他 5
⑯訪問介護士 0 合計 83
⑰保健師 3
⑱行政関係 0
⑲その他 4

合計 83

5　地区 6　研修会 ①研修目的

①岡垣町 28 １）　とても参考になった 60
②水巻町 19 2）　やや参考になった 14
③遠賀町 16 3）　普通 4
④芦屋町 2 4）　あまり参考にならない 0
⑤中間市 17 5）　全く参考にならない 0
⑥その他 0 未記入 5
未記入 1 合計 83
合計 83

*　アンケートに関係なく地域別　出席者 6　研修会②ｸﾞﾙｰﾌﾟﾜｰｸ

①岡垣町 28 １）　とても参考になった 66
②水巻町 26 2）　やや参考になった 14
③遠賀町 19 3）　普通 1
④芦屋町 2 4）　あまり参考にならない 0
⑤中間市 17 5）　全く参考にならない 0
⑥その他 1 未記入 2

合計 93 合計 83



６　　③　何か印象に残ったところ、残念に思うところ 平成27年11月13日(金）

*　近くにいたことで話しがしやすかった
*　円卓とてもよかった
*　リハビリは職種外なので、初めて聞く話ばかりだった。難しかった。
*　説明が早い。在宅に戻った後の結果も聞きたいです。
*　ｸﾞﾙｰﾌﾟﾜｰｸで各職種の意見を聞けて勉強になりました。
*　ｸﾞﾙｰﾌﾟﾜｰｸ、非常に楽しく過ごしました。
*　えんたくん、面白かったです。
　　　本人、家族の強い気持ちが大切に思う支援多職種連携の大切さ印象に残りました。
*　「医療」と「介護」の連携の一例が分かりました。
*　えんたくん、を用いたｸﾞﾙｰﾌﾟﾜｰｸは顔を見て意見を聞けたのでよかったです。
*　様々な職種の人と話す機会がとてもよかったです。
*　他職種の様々な意見が聞けた。
*　色々な職種の方の疑問点が聞けて良かった。
*　多職種連携は今後、進めていったほうがよいと思いました。
*　ｸﾞﾙｰﾌﾟﾜｰｸ　他の方の話しが伺えて良かったです。
*　浅木病院のMSW、他の職種、Drが家族を大切に思い
　　　関わりをもっている事を感じる事が出来ました。当院でも更に積極的に関わります。
*　知らない事だらけで、勉強になりました。
*　他(多)職種の方との交流は、なかなか無いので、よい経験となった。
*　ｸﾞﾙｰﾌﾟﾜｰｸの人数が丁度よく話しやすかった。
*　ｸﾞﾙｰﾌﾟﾜｰｸはとてもよかった。
*　円たくん、よかったです。知らない方との話しは、新しい発見がありました。
*　日頃なかなか接触できない職種の方々と話しができて、とても、参考になりました。
*　ｸﾞﾙｰﾌﾟﾜｰｸで色々な意見が出て、本当に熱心に話し合われていた。
*　ｸﾞﾙｰﾌﾟﾜｰｸ、えんたくん　よかったです。
*　いろんな職種の方と、いろんな、面での話しが聞けて大変よかったです。
*　在宅に帰る方が増えますよう、病院や関係者の連携が大切と感じる。
*　ｸﾞﾙｰﾌﾟﾜｰｸでは、初対面でも気軽に話すことが、できました。
　　　実在のサービス提供においても、この様になればと思います。
*　えんたくん　よかったです。
*　事例があり、分かりやすかった。
*　様々な意見が出て自分の気持ちと同じであり、嬉しかった。
*　ｸﾞﾙｰﾌﾟﾜｰｸよかったです。
*　円卓を使用し、他職種と意見の交流出来てよかったです。
　　　アドバイス等たくさん頂き、今後の参考になりました。ありがとうございました。
*　グループで話しが出来た事は、とても良かった。
*　意見を出し易く感じた。円卓が良かった。
*　回復期リハについて学ぶことができました。症例も、とても参考になりました。
*　主治医意見書を見れたこと。
*　話し合いの方法がよかった。いろんな場面で使いたい。この方の、その後が知りたかった。
*　「えんた君」よかったです。今後、自施設でもｸﾞﾙｰﾌﾟﾜｰｸで使わせて頂きます。
*　楽しく過ごす事が出来ました。
*　ｸﾞﾙｰﾌﾟﾜｰｸの人数が丁度よく話しやすかった。やり方が面白かった。
*　円卓というツールを使いアイデアを出し合うというのは、とても、面白いと思いました。
*　なかなか、ここまで成功できる症例は無いのが現状と思う。

６ 　④　今後企画して欲しいテーマや内容
*　どんなサービスを使うべきか。
*　住民向けの理解を深める為の研修会が必要と思います。
　　　　行政の協力が必要と思います。
*　また参加います。
*　色々な情報共有がしていけたら良いと思います。
*　初めて参加させて頂きました。　ありがとうございました。
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